

## RADABSTELLANLAGE MATTHÄUSGASSE

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 21.03.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag<sup>a</sup> Ulli Sima und die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, eine Radabstellanlage in der Matthäusgasse Ecke Kolonitzgasse zu errichten.

### Begründung

Am Eck Matthäusgasse / Kolonitzgasse befinden sich zwei PKW-Stellplätze, die, wenn in Verwendung, die Kreuzung bzw. Kurve sehr unübersichtlich machen. Außerdem besteht in diesem Gebiet Bedarf an zusätzlichen Radabstellanlagen.

BR Mag. Daniel Harrasser

